

Se espera a Cámpora hoy a las 17.30 hs.

BUENOS AIRES, 26 de noviembre (AFP, AP, EFE, IPS, Latin, PL y UPI).— El ex presidente argentino Héctor J. Cámpora, asilado desde abril de 1976 en la embajada mexicana aquí, llegará mañana a las 17:30, hora de México (23:30 GMT), a la capital de ese país, luego que el gobierno militar otorgó hoy el salvoconducto correspondiente.

Cámpora partirá desde esta capital hacia Bogotá en un vuelo de Aerolíneas Argentinas y en la capital colombiana transbordará a un avión de Aeroméxico.

"El gobierno ha otorgado el correspondiente salvoconducto al doctor Héctor J. Cámpora, que abandonará el país próximamente", expresó un comunicado de la cancillería argentina, emitido esta tarde.

En México, la Secretaría de Relaciones Exteriores comunicó en un boletín: "La SRE informa que el gobierno de la República Argentina ha concedido el salvoconducto" para que Cámpora, "asilado en la embajada de México en Buenos Aires, pueda ser trasladado a México".

El comunicado de la SRE agrega que el ex presidente viajará acompañado de "su esposa, el médico que lo asiste y el embajador Raúl Valdés, director en jefe para asuntos políticos bilaterales de la SRE".

Se espera a Cámpora hoy

de la primera

Minutos antes de difundirse el comunicado de la cancillería mexicana, el embajador de México aquí, José Lara Villarreal, se reunió con el canciller argentino, Carlos Pastor, quien le entregó el salvoconducto.

Cámpora continuaba esta noche internado por sexto día en el Hospital Italiano, donde se le practicaron dos biopsias que confirmaron la gravedad del tumor canceroso del que padece.

Según trascendió en medios vinculados al Hospital Italiano, la historia clínica de Cámpora

ya fue enviada a México a fin de que los médicos de ese país puedan estar interiorizados del caso.

En otro orden de hechos, la Cámara en lo Criminal y Correccional de este país ordenó la libertad de 13 mujeres detenidas en la cárcel de Villa Devoto a disposición del Poder Ejecutivo, además de declarar que corresponde entender a la justicia federal en los *habeas corpus* de otros 150 detenidos en las mismas condiciones.

Entre estos últimos figura el dirigente de la Juventud Peronista, Juan Carlos Dante Gullo.

EXCLUSIVO

Concede Argentina Salvoconducto a Héctor Cámpora; hoy llega a México

Por CARLOS RAVELO

El Gobierno de Argentina concedió ayer el salvoconducto para que el ex Presidente Héctor J. Cámpora viaje a México, en carácter de asilado político. Llegará a México hoy, a las 23.30 horas, a bordo del avión de Aeroméxico, procedente de Bogotá, Colombia, en donde lo dejará un aparato de Aerolíneas Argentinas.

Al darlo a conocer la Secretaría de Relaciones Exteriores, afirmó que con el doctor Cámpora viajarán su esposa, dos médicos y el representante de la cancillería, para el caso, embajador Raúl Valdez Aguilar.

El embajador en Argentina, José Lara Villarreal, informó ayer a Relaciones Exteriores la determinación del Gobierno de Jorge Rafael Videla, esperada por México desde marzo de 1976 fecha en que junto con su hijo Carlos y un

colaborador, Cámpora solicitó y obtuvo asilo político en la embajada mexicana en Buenos Aires.

Ayer, lunes, a las 19 horas, la cancillería argentina, por conducto de su titular Carlos Pastor, comunicó oficialmente al embajador mexicano Lara Villarreal la decisión de la junta de Gobierno, de permitir la salida de territorio argentino al ex Presidente Héctor J. Cámpora.

Héctor J. Cámpora cumplió seis días consecutivos de internación en un hospital italiano de la capital bonaerense, a donde fue trasladado luego de que el Gobierno concedió la extensión territorial de la embajada mexicana. Aquí se le practicó una biopsia, comprobándose que padece un cáncer en la laringe y que si no es operado rápidamente, según opinaron los médicos que lo asistieron,

SIGUE EN LA PAGINA 24

CONCEDE ARGENTINA SALVOCONDUCTO

Sigue de la página cinco

le provocaría la muerte por asfixia.

Se dijo, sin confirmación oficial, que Cámpora será internado en el Centro Médico Nacional, hospital de Oncología.

El escueto comunicado oficial del Gobierno Argentino señala que "El Gobierno Nacional concedió el permiso para abandonar el país a Héctor Cámpora y la partida se producirá a la brevedad".

Cámpora quedará a disposición de la Secretaría de Gobernación quien determinó, según trascendió, conducir mañana mismo, al hospital del Centro Médico Nacional.

Héctor J. Cámpora fue elegido Presidente de Argentina en 1973. A los cuarenta días renunció al cargo para dejarlo en manos de Juan Domingo Perón, quien al fallecer en 1975 dejó el poder a su viuda María Estela Martínez de Perón. Y en marzo de 1976, un golpe de estado terminó con el régimen que constitucionalmente concluiría en 1979.

Héctor J. Cámpora, dentista de profesión, solicitó y obtuvo asilo político en la embajada de México en Buenos Aires.